

### Parque Los Laureles beneficiará a habitantes de cuatro barrios



Luego de 12 años de espera los habitantes del barrio Los Laureles, recibieron el Parque Recreativo y Ambiental Los Laureles, entregado por la Alcaldía de Pasto como un proyecto priorizado en Presupuesto Participativo.

La iniciativa liderada por la Secretaría de Infraestructura con apoyo de la Secretaría de Gestión Ambiental, Sepal, Emas, la Gestora Social del Municipio, Patricia Mazuera del Hierro y con el trabajo decidido de la Junta de Acción Comunal del sector, contó con una inversión de más de \$275 millones de pesos y cuenta con un escenario deportivo, área recreativa y senderos peatonales.



Durante el acto de entrega se efectuó una ceremonia religiosa y la posterior bendición del parque, así como actividades recreativas a cargo de Pasto Deporte y presentaciones artísticas por parte de los niños del Centro Educativo Plaza Sésamo quienes con sus sonrisas manifestaron la alegría de recibir este escenario que les permitirá aprovechar sanamente el tiempo libre, como lo destacó Janeth Adriana Fajardo, directora del establecimiento educativo.

"Desde mi corazón de madre, docente y habitante de este sector, agradezco entrañablemente el trabajo de todos los que hicieron posible este proyecto que se convierte en un espacio que genera paz y progreso. El trabajo de las instituciones públicas implica servicio a la comunidad, el cual se ha visto cristalizado en esta obra", puntualizó.

Ludys Aide Gustín, Presidente de la Junta de Acción Comunal del barrio Los Laureles, agradeció a la Administración Local por el compromiso con la comunidad del sector que permitió entregar de manera exitosa la primera fase de este proyecto que se venía trabajando desde hace varios años.



### Secretaría de Agricultura se tomará los corregimientos



Con el objetivo de fortalecer el acompañamiento que la Alcaldía de Pasto realiza de manera permanente en el sector rural, la 'Secretaría de Agricultura se Toma los Corregimientos'. La primera jornada se llevará a cabo el domingo 13 de septiembre en Santa Bárbara, promocionando los servicios que la dependencia ofrece.

La jornada contará con la presencia de ingenieros agrónomos, agroforestales y agroindustriales, zootecnistas, médico veterinario, abogado quienes asesorarán a los usuarios y comunidad en general, además de un profesional que orientará respecto a los trámites para acceder a créditos agropecuarios

Las jornadas continuarán por todos los corregimientos de Pasto, el martes 15 de septiembre está programada en El Socorro y el miércoles 16 en Catambuco, hasta complementar el recorrido por los 17 corregimientos del municipio.

### Campaña de pólvora intensificará sensibilización a niños y jóvenes



Un balance positivo dejó el lanzamiento de la imagen que se empleará este 2015 para evitar lesionados por pólvora. El trabajo iniciado en el presente cuatrienio en conjunto con Gobernación de Nariño, Instituto Departamental de Salud de Nariño y Alcaldía de Pasto a través de los Comités Departamental y Municipal, ha realizado múltiples acciones durante todo el año para prevenir que haya quemaduras por estos artefactos.

En esta ocasión, la campaña trabajará en la sensibilización de la comunidad, especialmente de jóvenes y niños que aún se encuentran en sus instituciones educativas. El objetivo es prevenir lesiones y evitar la manipulación de estos artefactos para que repliquen el mensaje entre sus familiares.

"Pasto no es un municipio productor, sin embargo, aquí llega la mayoría de la pólvora que se produce en todo el departamento de Nariño, por eso el trabajo permanente que se ha hecho no solo con entidades de salud, sino con otros sectores de comercio, ha demostrado que el trabajo en equipo, produce grandes resultados, aunque se debe seguir con esta labor para lograr la meta de cero quemados", afirmó la secretaria de Salud, Carola Muñoz Rodríguez.

Reconocimiento  
por **Años  
de labores**



La Administración Municipal hace un reconocimiento especial al compromiso de los servidores públicos, para con la Transformación de Pasto.

**13 años** (08 de agosto) **SIXTO CRIOLLO CRIOLLO**, Agente de Tránsito, Secretaría de Tránsito y Transporte.

**13 años** (09 de agosto) **OLGA PATRICIA BOLAÑOS CORAL**, Agente de Tránsito, Secretaría de Tránsito y Transporte.

**13 años** (09 de agosto) **DIEGO FERNANDO MARTÍNEZ LEIVA**, Agente de Tránsito, Secretaría de Tránsito y Transporte.

**13 años** (09 de agosto) **NELSON PAZ LORZA**, Agente de Tránsito, Secretaría de Tránsito y Transporte.

**13 años** (09 de agosto) **DULIMA RAQUEL PÉREZ NARVAÉZ**, Agente de Tránsito, Secretaría de Tránsito y Transporte.

**13 años** (09 de agosto) **ÁLVARO EDMUNDO ROSERO JURADO**, Agente de Tránsito, Secretaría de Tránsito y Transporte.

**13 años** (09 de agosto) **ROSA ELENA TROYA CAICEDO**, Auxiliar Administrativo, Secretaría de Tránsito y Transporte.

**4 años** (09 de agosto) **JORGE EDUARDO HENAO MEJÍA**, Profesional Universitario, Secretaría de Salud.

## Con éxito se cumplió Semana de la Salud Ocupacional



Con un balance positivo se desarrolló la Semana de la Salud Ocupacional, organizada por la Subsecretaría de Talento Humano a través del Sistema de Seguridad y Salud en el Trabajo, iniciativa que se desarrolló con el objetivo de promover hábitos saludables, bienestar físico y social.

El evento cerró con el "Día de la Familia", donde los funcionarios participaron de actividades recreativas, deportivas y lúdicas en compañía de sus seres queridos. Francis Isabel Obando, funcionaria de la Comisaría de Familia en Casa de Justicia, destacó la importancia de brindar estos espacios en favor de la salud de quienes laboran en la Administración Local. "Es una actividad de esparcimiento y motivación donde podemos compartir con nuestros familiares y fortalecer lazos de amistad con los compañeros de las diferentes dependencias".

